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一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（令和３年１０月定例月議会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

１ 中 村  久 

 
一．市役所本庁内での新型コロナウイルス感染症
対策について 

 
（一）庁舎内でのクラスターを想定した業務継続 

について 
 
二．旧柏陵中学校跡地について 
 
三．総合体育館（仮称）の建築計画について 
 
四．根室総合運動公園の整備計画について 
 
（一）公園内の照明について 
 

 

市 長 

 

 

 

教育長 

教育長 

市 長 

 

２ 橋 本 竜 一 

 
一．新型コロナウイルス感染症対策について 
 
（一）自宅療養者等への支援について 

 
（二）市立根室病院におけるＰＣＲ検査費用につ

いて 
 
（三）国民健康保険税の減免について 
 
二．市立根室病院の看護体制等の課題について 
 
三．労働施策について 
 
（一）新年度の雇用に関する市内の動向について 

 
（二）若年者雇用への支援について 
 
（三）高齢者の就業促進について 

 
四．介護・福祉施策の充実について 
 

（一）補聴器購入にあたっての費用助成について 
 
（二）介護者や障がい者家族への支援について 

 

 

市 長 

 

 

 
 

 
 

市 長 
 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

３ 須 﨑 和 貴 

 
一．千島海溝沿い巨大地震対策について  
 
（一）最新の科学の認識に基づいた予測や情報へ

の見解について 

 

 

市 長 

 



 
２ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

３ 須 﨑 和 貴 

 
（二）地震・津波に対する住民避難の備えと考え

方について 
 
二．環境問題への対応について 
 
（一）根室市のＳＤＧｓへの貢献の中で、「海の

豊かさを守る」ことにつながる環境保全の取
り組みについて 

 
（二）ゴミのポイ捨てに対する啓発と行動の強化

について 
 
三．これからの学校教育のあり方について 
 
（一）新学習指導要領について 

 

 ①「生きる力」の育成に関する考え方について 
 ②「社会に開かれた教育課程」について 

 
（二）子ども会議の開催意義と取り扱うテーマに

ついて 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

４ 西 田 浩 一 

 
一．根室市の酪農業の振興について 
 

（一）魅力ある根室の酪農業について 
 

（二）酪農経営基盤強化促進基本構想など各種計
画の策定、改定について 

 

二．高齢者福祉について 
 
（一）地域包括ケアシステムの進捗状況について 

 

（二）高齢者の生きがいづくりについて 
 

三．総合体育館の整備について 
 
四．新型コロナウイルス感染症対策について 
 

（一）新型コロナウイルス関連緊急経済対策展開
計画の延長について 

 

（二）新型コロナ対策と JR 花咲線の利用増大対策
について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 
 

市 長 

 

 

 

 

教育長 

 

市 長 

 



 
３ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

５ 鈴 木 一 彦 

 

一．日ロ領土問題について 
 
（一）最近のロシア側の「北方領土」に係る〝動

き″について 

 
（二）「北方四島交流事業（ビザなし交流事

業）」について 

 
二．産業経済問題について 
 

（一）市中経済の低迷打開にむけた漁業・水産業
対策について 

 

三．根室市における「ゼロエミッション」推進に
ついて 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 
 
 

 

市 長 

６ 足 立 計 昌 

 
一．新型コロナウイルスワクチン接種について 

 

二．空き家等への対策について 
 

 

市 長 
 

市 長 

 

７ 本 田 俊 治 

 
一．持続可能な行財政運営推進のための財源対策
に対する基本姿勢について 

 
（一）自主財源に対する現状認識と今後の見通し

について 

 
（二）地方創生の推進等に関する基金管理につい

て 

 
（三）地方債活用に対する基本方針と地方債償還

額現在高の推移について 

 
（四）長期財政収支試算における財政運営上の課

題について 

 
（五）行財政改革と持続可能な行財政運営につい

て 

 
二．新たな公立病院改革プランの策定の見通しと
病院経営について 

 
（一）新たな改革プランの策定作業の見通しと現

行プランの最終的な点検・評価について 

 
（二）コロナ禍における患者動向の実態と病院経

営への影響について 

 

 
市 長 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
市 長 



 
４ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

７ 本 田 俊 治 

 

（三）一般会計繰出金等財源対策の見通しについ
て 

 

（四）市民と共に取り組む病院経営・改革プラン
推進について 

 

三．新型コロナウイルス感染症により停滞する北
方領土問題に対する北方領土返還運動原点の地
としての取り組みについて 

 

 

 
 

 

市 長 

８ 久保田   陽 

 

一．ふるさと納税活用への市民理解と周知のあり

方について 

 

（一）ふるさと納税活用集の全戸配布の必要性に

ついて 

 

二．子育て支援の充実強化への考え方について 

 

（一）高校生までの保護者の経済的負担軽減の考

え方について 

 

三．学校給食センター新設等の考え方について 

 

（一）学校給食センター新設の現状認識について 

 

（二）学校給食センターの建設運営の考え方につ

いて 

 

（三）将来、高校生までの学校給食拡充への必要

性について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

教育長 

 

９ 五十嵐   寛 

 

一．介護職員の待遇改善に関するその後の経過に

ついて 

 

二．根室市パークゴルフ場（宝林）のクラブハウ

スの改築等について 

 

三．高齢者利用施設の現況と今後の整備等の取り

組みや考え方について 

 

 

市 長 

 

 

教育長 

 

 

市 長 

 


